

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Août 2021

Ambassade du Japon en Mauritanie

Suite à la décision du Gouvernement du Japon d'apporter une aide d'urgence en République Islamique de Mauritanie dans sa lutte contre le coronavirus, la JICA (Agence japonaise de la coopération internationale) et le Ministère de la Santé mauritanien ont convenu, le 6 août 2021, du principe de base du « Projet de renforcement des capacités de réponse contre la pandémie de la Covid-19 ».

Ayant pour objectif d'améliorer les capacités de tests et de réponses médicaux, ce projet consisterait à (i) la fourniture à l'INRSP et aux principaux hôpitaux d'équipements et de matériaux médicaux tels que des extracteurs d'oxygène, des congélateurs, des masques chirurgicaux et des gants, ainsi qu'à (ii) la formation de ses ingénieurs médicaux : un projet d'un montant approximatif de 100 millions de Yen japonais (35 millions MRU).

Le Japon a déjà entrepris une série de soutiens dans la lutte contre la Covid-19 en Mauritanie, non seulement par la fourniture d'ambulances, de lits de soins intensifs etc., mais également à travers la mobilisation de financement supplémentaire à l'initiative COVAX, et des installations de la chaîne du froid en partenariat avec l'UNICEF.

Avec ses engagements déjà entrepris, le Japon restera aux côtés de la Mauritanie pour endiguer la pandémie et relancer l'économie le plus tôt que possible.

